

Traurig teilen wir euch mit, dass mein Ehemann, unser Pa und Grosspa gestorben ist.
Wir sind ihm dankbar für die vielen schönen Stunden, die wir mit ihm verbringen durften.

Konrad Mettauer-Hofer

2. Februar 1946 bis 3. Januar 2016

Er durfte nach langer ertragener Krankheit am Sonntag 3. Januar im Pflegeheim SenioCare
Fischermätteli friedlich und ruhig einschlafen.

Die Trauernden:
Britta Mettauer-Hofer
Roger Mettauer, Cornelia Böhlen und Bastian von Wattenwyl
Janine Mettauer und Markus Furrer

Die Urnenbeisetzung hat auf Wunsch von Konrad im engsten Familienkreis auf dem Friedhof
in Niederscherli stattgefunden.